



Bruxelles/Francfort, 16 février 2026 (3 heures CET)

KBC Bank lance des services cryptographiques réglementés en partenariat avec Crypto Finance

KBC Bank lance pour ses clients des services de crypto-trading réglementés par l'intermédiaire de Bolero, sa plateforme d'investissement en ligne, marquant ainsi une étape importante dans l'évolution de l'investissement numérique en Belgique. KBC devient en effet la première banque en Belgique - et l'une des premières en Europe - à offrir aux investisseurs particuliers un accès aux crypto-actifs dans un cadre européen réglementé, en combinant l'innovation avec un intérêt marqué pour la confiance, la sécurité et la protection des investisseurs.

Ce nouveau service permet aux clients de négocier des crypto-actifs sélectionnés dans un environnement bancaire sécurisé, adhérant à des normes réglementaires et opérationnelles strictes. En intégrant les crypto-actifs dans son écosystème d'investissement numérique existant, KBC poursuit sa stratégie d'innovation responsable, en élargissant les opportunités d'investissement tout en maintenant la protection et la fiabilité que les clients attendent d'une banque européenne de premier plan.

Pour soutenir le composant de crypto-trading, KBC a noué un partenariat avec Crypto Finance, une entité de Deutsche Börse Group. Crypto Finance fournit des services de trading de niveau institutionnel en agissant en tant que contrepartie de trading principale et en garantissant une exécution fiable et un accès à la liquidité dans toutes les conditions de marché.

Les services sont fournis conformément au Règlement européen sur les crypto-actifs (MiCAR), ce qui assure l'exercice réglementé et conforme du crypto-trading. Crypto Finance apporte sa vaste expérience de l'accompagnement des banques et des institutions financières en Europe dans l'intégration du crypto-trading dans leurs plateformes et leurs cadres de gouvernance. En tant qu'entité de Deutsche Börse Group, Crypto Finance offre une stabilité et une expertise réglementaire supplémentaire dans les partenariats institutionnels. Cette collaboration démontre comment des institutions financières établies et des fournisseurs d'actifs numériques spécialisés peuvent conjointement fournir aux clients des solutions d'investissement innovantes mais bien réglementées dans un paysage financier en pleine mutation.

Erik Luts, Chief Innovation Officer chez KBC Groupe: "Avec ce lancement, nous concrétisons l'innovation pour nos clients en leur donnant accès aux crypto-actifs dans un cadre réglementé et sécurisé. La confiance est un élément clé de notre approche et en nouant ce partenariat de trading avec Crypto Finance, nous nous appuyons sur un fournisseur expérimenté et réglementé qui répond aux normes élevées que nous appliquons à l'ensemble de nos services d'investissement."

Stijn Vander Straten, CEO de Crypto Finance Group: "Notre collaboration avec KBC montre comment les banques peuvent en toute confiance étendre leur offre aux actifs numériques grâce à des services cryptographiques de qualité institutionnelle, entièrement intégrés, fournis dans un cadre conforme et soutenus par l'expertise du marché européen de Crypto Finance."

À propos de Crypto Finance Group

Crypto Finance, une entité de Deutsche Börse Group, fournit des solutions d'actifs numériques professionnelles et entièrement réglementées aux clients institutionnels. Le groupe comprend Crypto Finance AG, réglementé par la FINMA en Suisse et offrant des services de trading, de conservation, d'infrastructure de portefeuille, de règlement et de jalonnement, ainsi que Crypto Finance (Deutschland) GmbH, réglementé par la BaFin en Allemagne et offrant des services de trading et de conservation. Crypto Finance AG est également un dépositaire crypto agréé par SIX pour les émetteurs d'ETP. Opérant sur l'ensemble de la chaîne de valeur des actifs numériques, Crypto Finance permet aux banques et aux institutions financières de lancer des services d'actifs numériques en agissant en tant que partenaire d'externalisation privilégié en Europe et en Amérique latine - en gérant les complexités techniques et opérationnelles de la blockchain afin que les institutions puissent se concentrer sur l'expérience client, la distribution et la gouvernance. En tant qu'entité de Deutsche Börse Group, un fournisseur mondial de premier plan d'infrastructures de marchés financiers, Crypto Finance s'engage dans la résilience, l'excellence réglementaire et la fourniture d'un accès sécurisé aux marchés d'actifs numériques. Début 2025, Crypto Finance est devenu l'une des premières entreprises de l'UE à recevoir une licence MiCAR pour le marché européen. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.crypto-finance.com.

À propos de KBC Groupe

KBC est l'un des principaux groupes financiers d'Europe. KBC est un groupe de bancassurance intégré, servant principalement une clientèle retail, private banking, PME et midcap. Ses marchés clés sont la Belgique, la République tchèque, la Bulgarie, la Hongrie et la Slovaquie. KBC Groupe a également établi une présence sélective dans plusieurs autres pays et régions du monde.

KBC Groupe emploie quelque 40 000 personnes et compte environ 13 millions de clients sur ses marchés clés. KBC Groupe SA est coté sur Euronext Bruxelles (symbole boursier: "KBC").

Monnaies virtuelles, risques réels. La seule garantie dans les cryptomonnaies est le risque.

Avertissement

- la valeur de vos monnaies virtuelles peut augmenter ou diminuer subitement et vous pouvez perdre l'intégralité de votre investissement initial;
- les monnaies virtuelles ne sont pas couvertes par les fonds de garantie des dépôts bancaires;
- les monnaies virtuelles dépendent entièrement d'une technologie et d'une infrastructure informatique spécifique qui, dans certains cas, peut être très récente et ne pas encore avoir été testée de manière adéquate;
- en cas de perte du code d'identification ou du mot de passe donnant accès au portefeuille virtuel dans lequel la monnaie virtuelle est stockée, celle-ci sera irrémédiablement perdue;
- les monnaies virtuelles sont aujourd'hui acceptées comme moyen de paiement mais de manière limitée et, dans la plupart des pays, il n'y a pas d'obligation légale de les accepter;
- pour plus d'informations sur les risques associés à un investissement dans les monnaies virtuelles, nous vous conseillons de lire la page Wikifin Qu'est-ce qu'une cryptomonnaie? | Wikifin

Service presse

+32 475 78 08 66 / +32 2 429 85 45 / +32 2 429 29 49 / +32 2 429 32 88

Les communiqués de presse de KBC sont disponibles sur www.kbc.com ou peuvent être obtenus en envoyant un e-mail à pressofficekbc@kbc.be.

Crypto Finance Group - Jutta Holtkötter

+41 41 552 45 68

press@crypto-finance.com